

## 5000 Euro Spende für Tierheim



BUTZBACH. Britt Kögler (rechts im Foto) von der Kögler Autowelt GmbH aus Rosbach überreichte dem Tierschutzverein Butzbach und Umgebung e.V. (Gabi Stasch, 2. Vorsitzende, Eckhard Volkmann, Kassenwart) einen Scheck über 5000 Euro. Der Tierschutzverein bedankt sich von Herzen für diese großzügige und überraschende Weihnachtspende. Damit könne denen geholfen werden, die sich nicht selbst helfen können – unsere Tiere! „Familie Kögler hat zwei sehr scheue Katzen aus unserem Tierheim adoptiert, was nicht selbstverständlich ist! Denn gerade scheue Tiere benötigen viel Geduld und Durchhaltevermögen. Aber am Ende wird das mit schmusigen Tieren belohnt. Wir können dieses Geld sehr gut gebrauchen, um unsere fortlaufenden Tierarztrechnungen zu begleichen. Unser tierisches Weihnachtsfest wurde mit dieser Spende noch schöner und sorgenfreier“, sagt Gabi Stasch vom Tierheim Butzbach.